

El Alcalde con el Ministro de Fomento

jueves, 05 de agosto de 2010

El Alcalde de Val de San Vicente, Miguel Angel Gonzalez vega, junto con el Alcalde de la vecina localidad asturiana de Ribadedeva, Alex Reimondez asistieron a la inauguraci3n de los Juegos Atl3nticos que se celebr3 en Santander el pasado s3bado 31 de julio.

Durante la inauguraci3n coincidieron con el ministro de Fomento Jos3 Blanco, con quien conversaron acerca de los proyectos que el Ministerio de Fomento tiene en ejecuci3n en los municipios de Val de San Vicente y Ribadedeva.

Entre estos se encuentra el tramo de la Autopista del Cant3brico que discurre entre Unquera y Llanes. El ministro traslad3 informaci3n respecto a este tramo a los dos alcaldes as3- como un mensaje de confianza, 3cuya que la obra es prioritaria para el ministerio3, se3al3 Blanco.